

2024年4月13日

都道府県ソフトバレーボール連盟
会長・理事長 様

日本ソフトバレーボール連盟
会 長 橋爪 静夫
(公印省略)

感染症対策に伴うソフトバレーボール競技規則等の特例措置
依頼の終了について（通知）

日頃より、日本ソフトバレーボール連盟の活動に、ご理解とご協力をいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。

さて、これまで新型コロナウイルス感染症対策として、大会において下記の対応をお願いしておりましたが、郊外感染症は令和5年（2023年）5月8日から第5類に移行し、また、ソフトバレーボール関係者各位のご努力により、これまで大会や講習会等を機に感染が拡大することなく経過したことを踏まえ、令和6年度よりの特例措置の依頼を終了することとしました。

なお、依然として様々な感染症が危惧されている現状にもあることから、貴都道府県等の感染状況に応じ、これまでの特例措置の活用に加え必要な感染症対策の実施を適切に判断くださるようお願いいたします。

記

- 1 プロトコールでの試合前後のネットを挟んでの握手を行わない。
- 2 セット終了および第3セット途中でのコートチェンジを行わない。
- 3 電子ホイッスルの推奨。